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体育祭を終えて② 深まった絆
校 長 古 市 直 彦

先週行った体育祭では、例年とは会場が異なっていたため、「何を準備すればいいのか」「どう動け

ば良いのか」等の戸惑いが予想されました。そのような状況の中でも、体育祭を順調に進行できたの

は、体育祭実行委員の皆さんが、考えながら動いてくれたおかげでしょう。

実行委員長を務めてくれた、渡邉翔太くんに感想を聞いてみました。

学校では、体育祭のような大きな行事の後に、必ず全校生徒に「○○を振り返って」というシート

を記入してもらい、行事での経験を、次に生かしてもらえるようにしています。

３年生の振り返りシートに書かれていた内容を、いくつか紹介します。

♥今年の体育祭は、中学校生活最後の体育祭でした。自分もそうだけど、クラスのみんなも一人

一人が頑張っていて、すごく楽しい体育祭でした。最後のリレーは納得のいく結果ではなかっ

たけれど、それまでにみんなでアドバイスを出し合ったり、体育の時間にたくさん練習してき

たりしたことが本番に出せて良かったです。この経験を、合唱コンクールや定期テストに生か

していきたいです。

♥中学校最後の体育祭を大きな会場で行うことかできて嬉しかった。競技を

近くで見られたし、たくさん応援した。個人競技で一人一人が頑張ってい

たし、実行委員の○○くんと○○さんが、クラスをしっかりまとめてくれ

ていた。全校の前でも堂々と話をしていて、すごいなぁと感じた。

皆さん。体育祭お疲れ様でした。今年は、県の陸上競技場という大きな会場で、全学年一人一人

が全力を出し切り、みんなで最高な体育祭を作ることができたと思います。

委員長として全校の前に立ったとき、すごく緊張してしまったり、不安になったりすることがた

くさんありました。しかし、先生方や、みなさんのサポートのおかげで、最後までやり遂げること

ができました。みんなが頑張っている人を応援する姿、といも感動しました。リレーなどですごく

差が開いてしまっても、みんなが最後まで笑顔で応援している姿に感動しました。

１年生は、初めての体育祭だったと思います。若松中学校の「剛･華」な体育祭はどうでしたか。

クラス一丸となって最高の思い出ができたと思います。

２年生は、新しいクラスになったばかりで大変なこともあったと思います。ですが、優勝目指し

て頑張っている姿がかっこよかったです。

若松中学校の体育祭をできるのも、１年生は２回、２年生は１回です。悔いが残らないように、

全力で取り組み、優勝目指して頑張ってください。そして、この最高な

体育祭を超える、最高な体育祭を作り上げてください。

３年生は最後の体育祭でした。悔いが残ることなく、最高の体育祭に

なりましたか？ どのクラスも最後まで諦めない、最後まで笑顔の体育

祭だったと思います。残り短い学校生活ですが、たくさんの思い出を作

りましょう。

各クラス、仲間と最高の絆が作られたと思います。この絆を、次の行

事に生かしつつ、学校をより良くしていきましょう。

体育祭実行委員長 渡邉 翔太（３年２組）



♥私が一番印象に残ったのは、クラス対抗リレーです。練習では最

下位しかとれなかったので走順を変えました。ぶっつけ本番だっ

たのでとても不安でしたが、スタートしたら練習では見たことな

いくらい前の方にいてびっくりしました。結果的には○位でした

が、私はすごく嬉しかったです。○組だからこその結果だし、本

当に○組で良かったなと思いました。最高の体育祭でした。今回

の体育祭が成り立ったのは、体育祭実行委員のおかげです。たく

さんの仕事をしている実行委員ってすごいなと思いました。

♥優勝はできなかったけど、みんなでバトンをつなげてリレーでは○位をとれたので嬉しかった

です。楽しい体育祭になりました。モノレールに乗って帰る途中、競技場で実行委員がまだ片

付けをしていて、すごいなと思いました。

♥どうやったらバトンを上手くつなげるか、考えた。前後の人とよく話もした。当日休みがいた

けど、○○さんの分まで一緒に頑張ろうと言い合えた。結果は○位だったけど、クラス全員が

誰のせいにする事もなく、むしろ励まし合っていた。本当はダメなんだけど、優勝！って聞い

たとき、クラスみんなでワーッとなった。本当は、ダメなんだけど、なんか良いなって思った。

♥体育祭実行委員の人達が、いろいろと準備をしてくれたおかげで、体育祭が無事に成功したと

思います。実行委員さん、ありがとう。

また、１・２年生の振り返りシートには、次のような感想が見られました。

♣中学校で初めての体育祭だった。１年もそうなんだけど、２・３年生の絆のすごさがわかった。

♣クラスをまとめるだけでなく、前に立っていたり、知らないところで動いてくれたりしていた

実行委員や係の人達、そして、先輩達。すごいと感じました。

♣３年○組のバトンパスがすごいなと思いました。最後まで気を抜かずに走っていた１年○組の

みんなもすごいなと思いました。

♣自分も役割をしっかり果たして、クラスのために全力で頑張りました。でも、それ以上に体育

祭実行委員の働きがすごいと思いました。体育祭のずっと前からスムー

ズに行えるように全力で頑張り、クラスの先頭に立ち、クラスを積極的

に動かしてくれていました。体育祭実行委員に１００点をあげたいです。

♣３年生の先輩方。最後の体育祭で、仲間を全力で応援していた。

♣すばらしい手本を見せてくれた３年生全員。「すごいなぁ」と感じた。

若中全体としての絆が、確実に深まったようです。

体育祭当日は、４５４名と、大変多くの保護者の方にご参観いただきました。帰り際に次のような

感想を伝えてくださった方がたくさんいらっしゃいました。

●初めのうちは体育祭をやって大丈夫なのか心配でしたが、久しぶりに

子どもたちの頑張る姿を見ることができて良かったです。

●親が参観できる場を設けていただき、ありがとうございました。

●保護者同士でも、久しぶりに顔を合わせることができました。機会を

作っていただきありがとうございました。

応援席でディスタンスが保てない場面があったことや、往復のモノレールやバス内で大きな声で話

をしてしまっていた生徒がいたことなど、問題がなかったわけではありません。第１回定期テストま

であと１ヶ月を切っていますので、学習にも力を入れていく必要もあります。でも、若中生なら、今

回の経験で気付いたことを、次のいろいろな場面で生かしてくれるだろうと期待しています。


